

Liebe kfd-Frauen,

wir möchten uns an dieser Stelle schon einmal recht herzlich bei Ihnen bedanken, dass Sie unsere diesjährige Sammlung für das Müttergenesungswerk an so vielen Stellen im Erzbistum Köln unterstützt haben und immer noch unterstützen!

Dank Ihres Engagements ist es uns auch weiterhin möglich Mütter und Väter mit

ihren Kindern, sowie Familien, die ihre Angehörigen pflegen, zu geeigneten Kur- und Rehabilitationsmaßnahmen zu beraten.



Der Alltag bringt die unterschiedlichsten Herausforderungen mit sich:

- für die alleinerziehende Mutter, die nicht weiß, wie sie Beruf und Kindererziehung „unter einen Hut“ bringen soll
- für die Familie mit dem autistischen Kind und zwei gesunden Geschwisterkindern, die nicht weiß, wie sie allen gerecht werden kann
- für die 72-jährige Ehefrau, die liebevoll für ihren an Demenz erkrankten Mann da ist, aber sich nicht traut, mit ihm das Haus zu verlassen

Für sie alle sind die Beratungsstellen der KAG-Müttergenesung häufig die 1. Anlaufstelle, da sie sich Hilfen zur Entlastung erhoffen.

Mit den Geldern, die Sie für uns ersammeln, können wir diese Menschen unterstützen, übernehmen nach Prüfung Eigenanteile und ggf. weitere Kosten, die nicht bewältigt werden können. Dank ihres Einsatzes können wir sehr unbürokratisch und schnell Hilfen zu Kur- und Rehabilitationsmaßnahmen ermöglichen und Menschen passgenau beraten.

Gern kommen wir auch in Ihre kfd-Runden, um zu berichten, was wir tun und wofür genau das Geld eingesetzt wird. Sprechen Sie uns gerne an!

Heute aber sagen wir erst einmal **DANKE**

und wünschen Ihnen noch eine schöne Sommerzeit!

Herzlichst

Ingrid Kohler-Effenberger

Geschäftsführerin